



SUPER 城西YES!



文責：校長 来週からプール開きです！

R7 城西小防災プロジェクト始動！ 守られる人から守る人へ！

★6月25日(水)に、今年度の城西防災プロジェクトを開催しました。災害時には地域の緊急避難場所となる本校では、子どもたち自身や家族が、万が一の際には城西小学校に避難してくることも想定されます。小学生とはいえ、災害時には「守られる人」でいるだけではなく、自分たちができることを率先して行い、「守る人」になってほしいと願ってこの活動を行っています。

★そこで本校では、昨年度から全校児童が参加する「城西防災プロジェクト」を自衛隊のご協力を得ながら実施して参りました。また、同様に昨年度から6年生の親子学習会も共催し、災害時にできることを親子で学んでいます。

★6年生たちは「止血法」「ロープワーク」「簡易担架の作り方」「用具がないときの救助法」「VRゴーグルによる自衛隊訓練体験」「自衛隊車両の見学」などを全て学ぶことができました。教えていただいたことは初めて学ぶものばかりで、様々な技術を知ることができましたが、それ以上に自衛隊の方々の使命感や思いを受け止め、自分たちの防災意識を高める姿がとても立派でした。防衛省自衛隊秋田地方協力本部のみなさんのご協力に、心から感謝いたします。



防衛省自衛隊秋田地方協力本部
大館所長さんのお話



圧迫止血法 ←
用具がなくても救助 →



ロープワークでは、安全で外れない結び方を学びました！



自衛隊車両の前で制服を着て



二本の棒と毛布一枚で担架ができました！



自衛隊員のみなさん
ありがとうございました！

4・5・6年生のみんながプール清掃をがんばりました!

水泳授業の準備が整いました!



6月23日(月)に、4・5・6年生のみんなが力を合わせてプール清掃を行いました。学年ごとに仕事内容を分担し、仕上げに6年生がプールに入って汚れをこすり落としました。
 全校のみんなに回収を呼びかけていた米のとぎ汁を使って、環境委員会が育てたEM菌を投入したことによって、汚れはどんどん落ちていきますが、それでもやはり6年生の力を集中力は素晴らしいです。
 みんなのがんばりのおかげで、いよいよ来週から水泳授業が始まります!

すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆高円宮賜杯第45回全日本学童軟式野球
 マクドナルド トーナメント 秋田県大会 ☆ 6/21~29

城西・川口レッドフェニックス 10-3 湊上南小学校
 城西・川口レッドフェニックス 3-6 仙北MIBC



☆第86回成田節治杯大館北秋田ミニバスケットボール大会 ☆ 6/29・30タクミアリーナ

男子予選トーナメント	城西 26-58	有浦RT
	城西 20-0	城南
	上川治 93-2	合川
	上川治 30-59	鷹巣
女子予選トーナメント	上川治 77-27	BMG
	上川治 55-9	有浦
	桂城 54-20	城南
	桂城 31-25	合川
女子1位リーグ	上川治 57-19	HINA I
	桂城 35-31	HINA I
	上川治 33-31	桂城

女子優勝
 準優勝
 出場へ
 桂城
 上川治



☆EXILE CUP 東北大会 ☆

3位 プレイジングトルシーダ大館 (BTO) 6/28 仙台市松島



お知らせ①7月9日(水)のPTA授業参観お待ちしております!
 全体会では1学期の取組の他、夏休みの宿題についてもお伝えする予定です。
 ②次号の城西 YES! は7月22日に発行予定です。

